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 SRBC-B5 
 

Baseball 5 in the village taking 
kids to national glory.  

 
By Eli YebeiIn the heart of rural Bomet County, Sotik Subcounty, a remarkable initiative is 
transforming the lives of children aged 5 to 18. 

Founded during the COVID-19 pandemic, the South Rockies Baseball Club has brought hope 
and opportunity to young people at a time when many have been idle due to school closures. 

Led by dedicated coaches Denis Mitei, Eli Kiprono Yebei and Brian Kiprono, the club uses the 
sport of baseball 5 to provide children with a platform to dream and achieve more. The club's 
journey began with the aim of promoting both the athletic and academic development of 
children from modest backgrounds. 

Baseball 5, a fast and accessible version of baseball, became the cornerstone of their efforts. 
With minimal equipment needed, the sport provides children with an excellent opportunity to 
engage in structured physical activity, learn teamwork and build discipline during difficult times. 
What started as a small community programme quickly developed into a powerhouse of talent 
and determination. The South Rockies Baseball Club not only nurtures young athletes, but also 
instills values such as perseverance, leadership, and the importance of education. 

For many participants, the club has become a second family, offering guidance and support 
both on and off the field. The club's efforts have been strengthened by a partnership with 
NADEUM Kenya Africa, supported by NADEUM EU. This collaboration has provided important 
resources to promote sports and education and ensure that young athletes have access to the 
tools they need to succeed on the field and in the classroom. 

NADEUM's involvement has amplified the club's impact, further strengthening the community 
and opening up new opportunities for children. Their hard work and dedication have paid off in a 
big way. 

In 2020, the team won the national U15 championship in Emali, Makueni, marking a significant 
milestone in their journey. 

This success was followed by another national title in Nairobi in 2021, proving that talent and 
determination can overcome even the most challenging of circumstances. 

Operating in a rural environment, the South Rockies Baseball Club faces challenges such as 
limited access to recreational facilities and educational resources. The club has created a safe 
and inclusive environment in which both girls and boys can flourish. 

Beyond sport, the programme emphasises academic excellence and encourages young athletes 
to balance their studies with their athletic activities. The club's activities have left a lasting 
impression on the community. Special events and gatherings bring together players, parents and 
supporters, who demonstrate the camaraderie and determination of the young athletes. 
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The joy and pride on the faces of the children and their families during these moments are a 
testament to the transformative power of the club. 

 

The vision of the South Rockies Baseball Club extends beyond just 5-a-side football. The 
coaches want to expand the programme, attract more participants and compete at even higher 
levels. Their ultimate goal is to use sport as a springboard for holistic development and to 
empower these children to overcome barriers and achieve their dreams. 

With the continued support of NADEUM, the club is well placed to further enhance its 
programmes and reach more young people in the community. The support of the local 
community, well-wishers and potential sponsors will be essential to the club's continued 
growth. 

With the commitment of its coaches and the enthusiasm of its young players, 
the South Rockies Baseball Club, ‘SRBC-B5’ proves that small initiatives can 
have a profound and lasting impact. The South Rockies Baseball Club is a 
beacon of hope and opportunity in Sotik Subcounty. 

By integrating sports and education and with the support of partners such as 
NADEUM Kenya Africa and NADEUM EU, the club is shaping athletes and future 
leaders. From its humble beginnings during the pandemic to winning 
consecutive national championships, the club shows that great things can 
come from the most unexpected places 
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SRBC-B5 

 

Baseball 5 im Dorf bringt Kinder 
zu nationalem Ruhm.  

 

Von Eli Yebei Im Herzen des ländlichen Bomet County, Sotik Subcounty, verändert eine 
bemerkenswerte Initiative das Leben von Kindern im Alter von 5 bis 18 Jahren.  

Der South Rockies Baseball Club, der, während der COVID-19-Pandemie gegründet 
wurde, hat jungen Menschen Hoffnung und Chancen gebracht, zu einer Zeit, in der viele 
aufgrund von Schulschließungen untätig waren.  

Unter der Leitung der engagierten Trainer Denis Mitei, Eli Kiprono Yebei und Brian 
Kiprono nutzt der Club den Sport Baseball 5, um Kindern eine Plattform zu bieten, auf 
der sie träumen und mehr erreichen können. Die Reise des Clubs begann mit dem Ziel, 
sowohl die sportliche als auch die akademische Entwicklung von Kindern aus 
bescheidenen Verhältnissen zu fördern.  

Baseball 5, eine schnelle und zugängliche Version des Baseballs, wurde zum Eckpfeiler 
ihrer Bemühungen. Da nur minimale Ausrüstung benötigt wird, bietet der Sport Kindern 
eine hervorragende Möglichkeit, sich in strukturierter körperlicher Aktivität zu betätigen, 
Teamarbeit zu lernen und in schwierigen Zeiten Disziplin aufzubauen. Was als kleines 
Gemeindeprogramm begann, entwickelte sich schnell zu einem Kraftpaket aus Talent 
und Entschlossenheit. Der South Rockies Baseball Club fördert nicht nur junge Sportler, 
sondern vermittelt auch Werte wie Ausdauer, Führungsqualitäten und die Bedeutung 
von Bildung.  

Für viele Teilnehmer ist der Club zu einer zweiten Familie geworden, die sowohl auf als 
auch außerhalb des Spielfelds Rat und Unterstützung bietet. Die Bemühungen des 
Clubs wurden durch eine Partnerschaft mit NADEUM Kenya Africa, unterstützt von 
NADEUM EU, gestärkt. Diese Zusammenarbeit hat wichtige Ressourcen zur Förderung 
von Sport und Bildung bereitgestellt und sichergestellt, dass junge Sportler Zugang zu 
den Werkzeugen haben, die sie benötigen, um auf dem Spielfeld und im Klassenzimmer 
erfolgreich zu sein.  

Die Beteiligung von NADEUM hat die Wirkung des Clubs verstärkt, die Gemeinschaft 
weiter gestärkt und den Kindern neue Möglichkeiten eröffnet. Ihre harte Arbeit und ihr 
Engagement haben sich in hohem Maße ausgezahlt.  

Im Jahr 2020 gewann das Team die nationale U15-Meisterschaft in Emali, Makueni, und 
markierte damit einen bedeutenden Meilenstein auf seinem Weg.  
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Diesem Erfolg folgte 2021 ein weiterer nationaler Titel in Nairobi, was beweist, dass 
Talent und Entschlossenheit selbst die schwierigsten Umstände überwinden können.  

Der South Rockies Baseball Club ist in einer ländlichen Umgebung tätig und stellt sich 
Herausforderungen wie dem eingeschränkten Zugang zu Freizeiteinrichtungen und 
Bildungsressourcen. Der Club hat ein sicheres und integratives Umfeld geschaffen, in 
dem sowohl Mädchen als auch Jungen gedeihen können.  

Über den Sport hinaus legt das Programm den Schwerpunkt auf akademische Exzellenz 
und ermutigt junge Sportler, ihre Studien mit ihren sportlichen Aktivitäten in Einklang zu 
bringen. Die Aktivitäten des Clubs haben einen bleibenden Eindruck in der Gemeinde 
hinterlassen. Bei besonderen Veranstaltungen und Treffen kommen Spieler, Eltern und 
Unterstützer zusammen, um die Kameradschaft und Entschlossenheit der jungen 
Sportler zu demonstrieren.  

Die Freude und der Stolz in den Gesichtern der Kinder und ihrer Familien in diesen 
Momenten sind ein Zeugnis für die transformative Kraft des Clubs.  
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Die Vision des South Rockies Baseball Club geht über das reine Baseball 5 hinaus. Die 
Trainer möchten das Programm erweitern, mehr Teilnehmer gewinnen und auf noch 
höheren Ebenen antreten. Ihr oberstes Ziel ist es, den Sport als Sprungbrett für eine 
ganzheitliche Entwicklung zu nutzen und diese Kinder zu befähigen, Barrieren zu 
überwinden und ihre Träume zu verwirklichen.  

Mit der fortgesetzten Unterstützung von NADEUM ist der Club gut aufgestellt, um seine 
Programme weiter zu verbessern und mehr junge Menschen in der Gemeinde zu 
erreichen. Die Unterstützung durch die lokale Gemeinschaft, Gratulanten und 
potenzielle Sponsoren wird für das weitere Wachstum des Clubs von entscheidender 
Bedeutung sein.  

Mit dem Engagement seiner Trainer und der Begeisterung seiner jungen Spieler beweist 
der South Rockies Baseball Club, „SRBC-B5“ das kleine Initiativen tiefgreifende und 

dauerhafte Auswirkungen haben können. Der South Rockies Baseball 
Club ist ein Leuchtturm der Hoffnung und der Chancen im Sotik 
Subcounty.  

Durch die Integration von Sport und Bildung und mit der Unterstützung 
von Partnern wie NADEUM Kenya Africa und NADEUM EU formt der Club 
Sportler und zukünftige Führungskräfte. Von seinen bescheidenen 
Anfängen während der Pandemie bis hin zum Gewinn 
aufeinanderfolgender nationaler Meisterschaften zeigt der Club, dass 
selbst an den unerwarteten Orten Großes entstehen kann. 

 

 

 

 

 

 

 

Responsible for text and images: 
Mr Eli Yebei 
Expertise of SRBC trainers 
Mr Denis Mitei, Mr Eli Kiprono Yebei and Mr Brian Kiprono 
 
Translation into German by https://www.deepl.com/en/write & https://www.deepl.com/en/translator  
Checking by the HQ in Vienna and its President, Mr Georg-Josef Scherbaum. 

Verantwortlich für Text und Bilder 
Herr Eli Yebei 
Expertise von SRBC Ausbildern 
den Herren Denis Mitei, Eli Kiprono Yebei und Brian Kiprono 

Übersetzung ins Deutsch durch https://www.deepl.com/en/write &  https://www.deepl.com/en/translator  
Kontrolle durch das HQ in Wien und seinen Präsidenten, Herrn Georg-Josef Scherbaum. 

 

https://www.deepl.com/en/write
https://www.deepl.com/en/translator
https://www.deepl.com/en/write
https://www.deepl.com/en/translator

